



3/2023

DIALOGUE

Revue pour les salutistes et amis de l'Armée du Salut Suisse

ARMÉE DU SALUT

Foi & auto-efficacité	
Foi en Dieu versus foi en soi-même ?	4-5
25 ans Rahab Zurich	6
Nouvelles salutistes	7-9

© Libre de droits

Foi & auto-efficacité : une contradiction ?

L'auto-efficacité est souvent assimilée à la « foi en soi ». Qu'en est-il de la « foi en Dieu » et de sa place ? Si j'en suis capable moi-même, est-ce que je n'ai donc plus besoin de Dieu ? Ou seulement dans les moments où j'atteins mes limites ?

Dans la présente édition du DIALOGUE, nous nous penchons sur ces questions. Tout ce que je peux déjà dire : si la base est bonne, il est sain et utile d'être « auto-efficace », donc actif et opérationnel, et de le rester. Aussi dans notre vie de foi !

Auteur

La Rédaction

Publié le

31.7.2023